



校長室だより

学校教育目標「自ら学ぶ子供」

八代市立八代小学校
校長 村嶋 博史

R6,10,31 No,27



八代小ホームページ

一生懸命な姿は美しく、感動しました

10月27日(日)、雨天のため順延して実施した運動会は、晴天に恵まれた絶好の運動日和となりました。子供たちが見せた、一生懸命に演技したり、走ったりする姿や仲間を思いやる姿に感動しました。そして、改めて、人の美しさは、外見ではなく、内面からあふれ出るものだなあと感じました。

ご来校いただき、子供たちの頑張りに声援や拍手を送っていただいた保護者の皆様並びに地域の皆様に心より感謝申し上げます。



集団行動で学ぶ「協調性」「仲間意識」「規範意識」

学校では、授業を中心に、子供たちの「自我」や「個性」の伸長を図っています。そして、上記した運動会などの集団行動を通して、「協調性」(協力しながら共通の目標に向かって行動できる能力)や、「仲間意識」(共通の目的や関心、利害などを共有する集団において、仲間同士で抱く連帯感)、「規範意識」(ルールや約束などの規範に基づいて、主体的に判断して行動しようとする意識)の伸長を図っています。

この「協調性」や「仲間意識」、「規範意識」は、「自我」や「個性」とともに、子供たちが将来自立して社会生活を営む上で、重要な能力だと思っています。そこで、私たちは、このような場を貴重な教育活動と位置づけ、全力で指導しています。

多くの子供たちは、この目的を理解し、意識して取り組み、一回り大きく成長したように感じています。しかし、全ての子供に浸透させることができず、この目的からそれる行為が見られたことに、全教職員で指導の未熟さを痛感しました。そして、よりきめ細かな(具体的)指導の継続と徹底の必要性を感じました。

各種コンクールで入賞しました 「おめでとうございます」

10月18日(金)に行われました「読書感想画コンクール」(主催:八代市学校図書館連絡協議会)において、19人の子供たちが「入選」及び「特選」に輝きました。

*「入選」:2年生2人、3年生3人、4年生1人、5年生3人、6年生2人

*「特選」:1年生4人、4年生2人、6年生2人

※特選の作品は、11月11日に行われる「熊本県読書感想画コンクール」に出品されます。

また、10月20日(日)に行われました「あいさつの輪ポスターコンクール」(主催:八代小校区住民自治協議会)において、「最優秀賞」及び「優秀賞」に輝きました。

*「優秀賞」:各学年2人ずつ、計12人

*「最優秀賞」:1年生1人、5年生1人